
BUENAS  TARDES  SEÑORAS  Y  SEÑORES:

- SEÑOR  LIC. RUFFO  JUÁREZ  PEÑUELA
REPRESENTANTE  PERSONAL DEL     LIC  MARIO MARÍN
TORRES GOBERNADOR  CONSTITUCIONAL DEL  ESTADO
DE  PUEBLA.

- LIC.  JOSÉ  MUÑOZ  VICTORIA, REPRESENTANTE
PERSONAL DEL  LIC. GUILLERMO PACHECO  PULIDO
PRESIDENTE  DEL  TRIBUNAL  SUPERIOR  DE  JUSTICIA.

- COMPAÑERAS  Y  COMPAÑEROS DIPUTADOS QUE  NOS
HONRAN  CON  SU  PRESENCIA

- APRECIABLES  PRESIDENTES  MUNICIPALES Y  SUS
DISTINGUIDAS  ESPOSAS.



- DISTINGUIDAS PERSONALIDADES  DE LOS
DIFERENTES  PARTIDOS  POLÍTICOS  QUE NOS
ACOMPAÑAN

- MEDIOS  DE  COMUNICACIÓN  A  QUIEN  AGRADEZCO
SEAN  TESTIGOS  DE  ESTE  SENCILLO PERO
IMPORTANTE  ACTO.

- CIUDADANOS  AMIGOS  TODOS:

HOY  ES UNA  FECHA  QUE  PARA  UN  SERVIDOR,  ME
LLENA  DE  ALEGRÍA  Y  SATISFACCIÓN, NO  SOLO POR
EL  HONROSO HECHO DE  COMPARECER  ANTE  LA
CIUDADANÍA QUE  HA  TENIDO  CONFIANZA  EN  MI,  SI
NO PORQUE  ESTE  ACTO  SIN  DUDA, ES  UNA
MUESTRA  REAL  DE  QUE LOS  SERVIDORES  PÚBLICOS,
CUANDO  ENCAUSAMOS  NUESTRAS  FORTALEZAS  Y

ENERGÍAS A  CUMPLIR  CON
LA  RESPONSABILIDAD  QUE
TENEMOS  CON  EL  PUEBLO
M O T I V A M O S   Y
GENERAMOS  UN  SIN  FIN
DE  EXPECTATIVAS  Y  UN
CÚMULO  DE  ESPERANZAS,
ME  QUEDA  CLARO  QUE
ME  HE  CONDUCIDO  POR
E L   C A M I N O  D E L
CUMPLIMIENTO,  DE LA
PROPUESTA,  Y  DEL
ANÁLISIS, PERO  TAMBIÉN
QUE  DEBO  REDOBLAR  LOS
ESFUERZOS  PARA  NUNCA
DEFRAUDAR A  TODA  ESA

GENTE  QUE  HOY  CONFÍA  EN  MI, TENIENDO  SIEMPRE
EN MI MENTE ESA  FRASE  QUE  DICE “ SI  TODOS
FUÉRAMOS  MAS  HUMILDES SIN  DUDA  VIVIRÍAMOS
MEJOR”.  EN  BASE  A  ESTO, DEBO  RECONOCER  ANTE



TODOS  LOS  AQUÍ  PRESENTES  QUE  EN LO PERSONAL
TENIA  TEMORES AL  SER  ESTA  LA PRIMERA
OPORTUNIDAD QUE LA  VIDA  ME  HA  DADO  DE
PARTICIPAR  EN  POLÍTICA; DESCONOCÍA  MUCHAS  DE
LAS  FORMAS DE  ENTRELAZAR  MI  RESPONSABILIDAD
COMO  DIPUTADO  Y LA PARTICIPACIÓN  DE LA
CIUDADANÍA  EN  ARAS  DE  OBTENER   RESULTADOS
POSITIVOS.

GUIÁNDOME  POR  EL  SENTIDO  COMÚN   QUE LA  VIDA
ME  HA   DADO,   ENCONTRÉ  EL  CAMINO QUE  SIN
DUDA,  SEGUIRÁ  MARCANDO MI PARTICIPACIÓN  EN LA
VIDA  PUBLICA  Y  POLÍTICA  DE MI  ESTADO, LA
HONESTIDAD  Y  LA  SINCERIDAD. EN LOS MUCHOS
RECORRIDOS  QUE  HE  REALIZADO, ME  HE
PERCATADO  QUE LA  CIUDADANÍA MAS  ALLÁ  DE LAS
PETICIONES,  TRAMITES  Y  GESTIONES QUE
NECESITAN, A VECES  REQUIEREN DE LA  SINCERIDAD
DE  UN  SI, O  DE UN NO, Y  LO  HEMOS  HECHO  ASÍ,  DE
TAL  MANERA  QUE  CON MUCHO  ORGULLO  PUEDO
DECIR, QUE  TODOS  LOS  QUE  SE  HAN  BENEFICIADO
CON  NUESTRA    GESTORÍA, HA  ENCONTRADO  EN UN
SERVIDOR,  UN  AMIGO, QUE  DE  FRENTE SIEMPRE  LES
HA  HABLADO  CON LA  VERDAD,  ENTENDIENDO LA
POLÍTICA,  COMO LA  POSIBILIDAD  QUE  TENEMOS   DE
CAMBIAR  LAS  COSAS  EN   BENEFICIO DE LA  GENTE,

LLEVANDO  CONMIGO  SIEMPRE  EN LA  MENTE LA
FRASE  QUE  DICE  “ AQUELLO  QUE NUNCA  HAS
TENIDO, ES  AQUELLO QUE  NUNCA  HAS  INTENTADO
CONSEGUIR”.

ANTE  ESTA  REFLEXIÓN  Y  SIENDO  UNA  PERSONA
QUE  CON  ORGULLO  LO  DIGO PROVENGO  DE  CUNA
HUMILDE, PUEDO  DECIRLES CON  SATISFACCIÓN QUE
FORMO PARTE  DE  ESA  NUEVA   CULTURA  POLÍTICA,
EN   DONDE  ENTENDEMOS QUE  LA  MEJOR  FORMA  DE
TRABAJAR  PARA  LA   GENTE ES  DÁNDOLES
RESULTADOS  POSITIVOS,  Y  PARA  UN  SERVIDOR



ÁLVARO  MORALES ME   ES  MUY  GRATO COMPARTIR
CON USTEDES  LO  QUE  EN  UN  AÑO  DE   TRABAJO
COMO  DIPUTADO  HEMOS  CONSEGUIDO; PARA
PRECISAMENTE  DAR  ESO… RESULTADOS.

CON  FUNDAMENTO  EN  EL  ARTICULO 17 FRACCIÓN XII
DE LA  LEY  ORGÁNICA  DEL PODER LEGISLATIVO  DEL
ESTADO LIBRE  Y  SOBERANO DE  PUEBLA ME  PERMITO
PRESENTAR  A  USTEDES MI PRIMER  INFORME  DE
LABORES LEGISLATIVAS  Y  GESTORIA  SOCIAL  QUE  A
CONTINUACIÓN  DARÉ  LECTURA:

EN  EL PRIMER  SEMESTRE  DEL  AÑO  DE  INICIO DE
GESTIÓN  COMO  DIPUTADO,  PROCEDIMOS  A  CUMPLIR
UN COMPROMISO   DE  CAMPAÑA  AL  INSTALAR  LA
PRIMERA  CASA  DE  ATENCIÓN  CIUDADANA  Y
GESTORIA UBICADA  EN  ATLIXCO   CABECERA  DEL
DISTRITO IX,  PARA  DAR  SEGUIMIENTO,  TRAMITE  Y
ATENCIÓN A  LAS  DEMANDAS  DE LA  CIUDADANÍA, EN
LA  QUE  EMPEZAMOS  A  ATENDER  Y  RECIBIR
DIVERSAS  SOLICITUDES DE  LOS  MUNICIPIOS,  ASÍ
COMO DE  ATLIXCO  Y  SUS   JUNTAS  AUXILIARES,
DANDO  PUNTUAL  SEGUIMIENTO A LAS  DEMANDAS
CIUDADANAS.

RECIBIMOS  UN  TOTAL  DE  120  PETICIONES  EN  ESTE
PRIMER  PERIODO, LO  QUE  ARROJO   RESULTADOS  DE
CUMPLIMIENTO  EN  MAS  DE  UN  SETENTA  POR
CIENTO, ESTANDO  AUN  EN  TRAMITE  EN
DEPENDENCIAS  DE  GOBIERNO  LAS  RESTANTES.

APOYAMOS  CON TELA PARA LA  CONFECCIÓN DE  SUS
UNIFORMES A  125  ESTIBADORES QUE  TUVIERON  A
BIEN   SOLICITARMELO, GESTIONAMOS  ANTE  EL  DIF
ESTATAL LA  ENTREGA  MENSUAL  DE MAS  DESPENSAS
A  PERSONAS  DE LA  TERCERA  EDAD, ASÍ  COMO



APARATOS  ORTOPÉDICOS,  SILLA  DE  RUEDAS,
BASTONES,  APARATOS  AUDITIVOS, Y  PRÓTESIS  EN
GENERAL. AUNADO A  ELLOS Y  CON  MOTIVO DE LA
CONMEMORACIÓN  DE  FECHAS  ESPECIALES PARA LOS
MEXICANOS,  TALES  COMO LA   CELEBRACIÓN  DEL
DÍA  DEL  NIÑO,  EL  DÍA  DE LA  MADRE, Y  EL  DÍA  DEL
MAESTRO, APOYAMOS  ESTAS  FESTIVIDADES  CON
JUGUETES, PIÑATAS,  DULCES REGALOS, Y  APOYOS
ECONÓMICOS QUE  AUNQUE  SENCILLOS  FUERON DE
TODO  CORAZÓN.

GESTIONAMOS  ANTE LA  SECRETARIA  DE  SALUD LA
OBTENCIÓN DE  2  AMBULANCIAS PARA  EL  HOSPITAL
INTEGRAL  DEL LEON.

DIMOS  INICIO  A  GIRAS  DE TRABAJO POR  TODO  EL
DISTRITO  EMPEZANDO A  LLEVAR JORNADAS  DE
SALUD  Y  ASESORIA  LEGAL CON LA PARTICIPACIÓN DE
PROFESIONISTAS DE  DIFERENTES  ÁREAS COMO  SON
LOS  MÉDICOS,  ABOGADOS,  ODONTÓLOGOS,   Y
VETERINARIOS,  TODOS  DEDICADOS  AL  TRABAJO
PRIVADO, DE  AHÍ  QUE  QUIERO  HACER UN
RECONOCIMIENTO  PERSONAL  Y  PUBLICO EN  ESTE
MOMENTO  A  TODAS  ESTAS PERSONAS  QUE
DESINTERESADAMENTE  HAN  APORTADO  SU  GRANITO
DE  ARENA  EN  BENEFICIO  DE  TODA  ESA  GENTE  QUE

LO  NECESITA Y  QUE NO PODRÍA HABER PAGADO EN
FORMA  INDIVIDUAL  SUS  SERVICIOS.  A  TODOS  ELLOS
MUCHAS  GRACIAS POR  SU  NOBLE  LABOR
DICIÉNDOLES QUE  ES  UN  HONOR  PARA  MI
CONSIDERARME  SU  AMIGO.



TENÍAMOS LA  MISIÓN DE  CONCRETAR  UNA  ALIANZA
PRODUCTIVA  ENTRE  UN  SERVIDOR, COMO PARTE  DEL
PODER LEGISLATIVO Y LOS  JEFES  DE  GOBIERNO
ESTATAL  Y  MUNICIPAL  A  EFECTO  DE  BRINDAR
MEJORES PERSPECTIVAS  DE  VIDA CON LA
APLICACIÓN  CORRECTA  DE POLÍTICAS  PUBLICAS MAS
ACTUALES, MODERNAS Y  SOBRE  TODO  MAS
EFECTIVAS A LAS PROBLEMÁTICAS DE LAS
COMUNIDADES,  ESTO  EN  CONGRUENCIA  A
CORRESPONDER A LA  NUEVA  CULTURA  DE LOS
GOBIERNOS. LA LÍNEA  TRAZADA  DESDE  EL PODER
EJECUTIVO DEL  ESTADO DE  PUEBLA Y LA
MODERNIZACIÓN DE LAS  POLÍTICAS  PUBLICAS  DONDE
EL PODER LEGISLATIVO, SUS  INTEGRANTES  EN  ESTE
CASO  SU  SERVIDOR DEJAMOS MAS  ALLÁ  DE  SER
SIMPLES  OBSERVADORES DE LA  APLICACIÓN
CORRECTA DE LOS  PROGRAMAS  GUBERNAMENTALES
PARA  SER  UNA  PIEZA  CLAVE DE  ENLACE  ENTRE
SOCIEDAD  Y   GOBIERNO SIENDO  ESTO UNA  FORMULA
EFICAZ QUE  PERMITA  EL  DESARROLLO
SUSTENTABLE DE  COMUNIDADES,  RANCHERÍAS Y  EN
GENERAL DE  NUESTRO  ESTADO.



CON LA  FINALIDAD  DE  EQUILIBRAR  EL  TRABAJO DE
GESTORÍA CON EL  DE LEGISLACIÓN PROPIO  DE LA
CÁMARA  LOCAL A  MEDIADOS  DEL  MES  DE  JUNIO
REALIZAMOS  ENTREVISTAS Y  REUNIONES  CON
QUÍMICOS  Y PROFESIONALES  EXPERTOS  EN LA
SALUD PRENATAL,  CON  EL  FIN DE  PROMOVER  EN  EL
SENO DE  CONGRESO  UN PUNTO DE  ACUERDO SOBRE
UN  EXAMEN QUE  SE LE  DEBE  PRACTICAR  A  TODO

RECIÉN   NACIDO, LLAMADO  TAMIZ Y  QUE  ES  CAPAZ
DE  DETECTAR DE  MANERA  OPORTUNA DIFERENTES
ENFERMEDADES QUE  SEGURAMENTE DESARROLLARA
ESTE  RECIÉN  NACIDO  EN  SU  VIDA  FUTURA,  COMO
SON  EL  RETRASO  MENTAL  IRREVERSIBLE  Y
DIFERENTES  ENFERMEDADES  METABÓLICAS, DEBO
ACLARAR QUE  ESTE  EXAMEN  HABÍA  SIDO
APROBADO POR  EL  CONGRESO DE  LA  UNIÓN  UNOS
AÑOS  ANTES  PERO  SOLO  EL  TAMIZAJE  BÁSICO  QUE
ABARCA  UNA  SOLA  ENFERMEDAD Y  QUE  DEBÍA  DE
MANDARSE HASTA LA  CUIDAD DE  MÉXICO  ESTA
PRUEBA PARA PROCESARLA Y  REGRESARLA  EN  ESTE
CASO  A  PUEBLA TRANSCURRIENDO  EN MUCHAS
OCASIONES UN PERIODO DE  TIEMPO DE  TREINTA   O
MAS  DÍAS TIEMPO  QUE  AL  RESULTAR POSITIVA  LA
PRUEBA  YA NO SE PODÍA  HACER NADA POR  ESTE
INFANTE YA  QUE  EL  TRATAMIENTO  DEBE  DE
INICIARSE  EL PRIMER MES  DE  VIDA DE  AHÍ  EL PUNTO
DE  ACUERDO  QUE  PRESENTE  EL  26  DE  JULIO  DEL
2005  EN EL  QUE PLANTEAMOS  LA  NECESIDAD  DE
REALIZAR  EN  EL  ESTADO DE  PUEBLA , NO  SOLO  EL
TAMIZAJE  BÁSICO SINO  TAMBIÉN  EL  TAMIZAJE
AMPLIADO  DONDE  TENEMOS  LA POSIBILIDAD DE
DETECTAR MAS  DE  17  POSIBLES  ENFERMEDADES A
FUTURO DE NUESTROS   HIJOS,  ADEMÁS  DE
SOLICITARLE  AL  GOBIERNO DEL  ESTADO VÍA
SECRETARIA DE  SALUD QUE  SE  INSTALARA  EN
PUEBLA  UN LABORATORIO  COMPLETO PARA
REALIZAR  ESTA  PRUEBA Y  QUE  EL  RESULTADO



FUERA  EN POCOS  DÍAS  PARA  ASÍ  REALMENTE
PODER  PREVENIR  A  TIEMPO  ESTAS  ENFERMEDADES
DÁNDOLES  EL  TRATAMIENTO  ADECUADO, YA  QUE
LOS MÉDICOS  SABEMOS  QUE LA  MEJOR  MEDICINA
NO  ES LA  QUE  CURA SINO LA  QUE PREVIENE.

QUIERO  TAMBIÉN  AGRADECER  A MIS  COMPAÑEROS
LEGISLADORES EL  HABER  APROBADO ESTE  PUNTO
DE  ACUERDO POR  UNANIMIDAD PRESENTADO POR  UN
SERVIDOR EN  BENEFICIO DE  TODOS LOS RECIÉN
NACIDOS  EN  EL  ESTADO DE PUEBLA, ES  ASÍ COMO
DOY  FIEL  CUMPLIMIENTO A  UN  COMPROMISO DE
CAMPAÑA DE VELAR POR  TODOS LOS  NIÑOS  Y LAS
NIÑAS Y  QUE  HOY  QUIERO INFORMARLES  A  TODOS
LOS  CIUDADANOS  QUE  ESTA  PRUEBA DE  TAMIZAJE

BÁSICO Y  AMPLIADO,  ASÍ  COMO  EL LABORATORIO
INSTALADO  EN LA  CIUDAD DE PUEBLA ES  YA  UNA
REALIDAD EN  BENEFICIO  DEL  TESORO MAS PRECIADO
DE LA  HUMANIDAD … NUESTROS  HIJOS.

QUIERO  AGRADECER  AL  GOBIERNO DEL  ESTADO   Y
MUY  EN  ESPECIAL A LA  SECRETARIA  DE  SALUD  DEL
ESTADO DE  PUEBLA LA  SENSIBILIDAD QUE  TUVIERON
AL  DAR INDICACIONES  INMEDIATAS  Y  PRECISAS



SOBRE  ESTE  PUNTO DE  ACUERDO PARA  HACERLO
HOY  EN  DÍA  UNA  REALIDAD  DEMOSTRANDO  QUE  EL
TRABAJO  COORDINADO  Y LA  BUENA   VOLUNTAD
SON  ELEMENTOS  QUE  GARANTIZAN  RESULTADOS
COMO  ESTOS  HOY  EN  DÍA  NUESTROS  NIÑOS
ESTARÁN MAS  SEGUROS  DESDE  QUE NACEN, NO
HABRÁ MAS  RETRASO  MENTAL  NI  SE  COMETERÁN
OMISIONES POR  DESCONOCER   FUTUROS
PADECIMIENTOS   MORTALES.

CON  ESTE  ACUERDO TERMINO  EL PERIODO
ORDINARIO  EN EL  CONGRESO  DEL  ESTADO
ENTRANDO  EN PERIODO DE  RECESO  HASTA
OCTUBRE  DEL  2005, POR  ELLO Y  SABEDORES  QUE
EL PERIODO  DE  RECESO NO  ES PERIODO
VACACIONAL,  EMPEZAMOS  A CONVOCAR  A
DIFERENTES  ORGANIZACIONES  Y  SECRETARIAS  DEL

GOBIERNO  ESTATAL  A  FIN DE  ORGANIZAR
JORNADAS  DE  SALUD  Y  ASESORIA  JURÍDICA PERO
AHORA  CON LA PARTICIPACIÓN  DECIDIDA  DE LA
ESTRUCTURA  GUBERNAMENTAL.

AFORTUNADAMENTE  LA   RESPUESTA  FUE
FAVORABLE  Y  AGENDAMOS  JORNADAS DE
ASISTENCIA  SOCIAL  Y  JURÍDICA QUE  SE
DISTRIBUYERON  EN  ATLIXCO, SAN  NICOLÁS  DE LOS
RANCHOS,  SAN  ANDRÉS  CHOLULA, NEALTICAN,
TOCHIMILCO,  SANTA  CLARA  OCOYUCAN DE LA
MANERA  SIGUIENTE:

EL  11  DE  AGOSTO  INICIAMOS  CON LA  COLONIA  SAN
ALFONSO DONDE  SE  ATENDIERON A  230  PERSONAS Y
SE BRINDARON  MAS  DE  426  SERVICIOS
DESPRENDIÉNDOSE  DE  ESTOS LA  ATENCIÓN  DENTAL,
EL  REGISTRO  CIVIL,  CORTE  DE CABELLO,
PAPANICOLAU, VACUNACIÓN  ANTIRRÁBICA,  ASESORIA
JURÍDICA, TRAMITE  DE  CURP,  ULTRASONIDO PARA



MUJERES  EMBARAZADAS, EXAMEN DE LA  VISTA,
ORIENTACIÓN  JUVENIL,  CAPACITACIÓN  EN LA
PREPARACIÓN DE  ALIMENTOS  ENTRE  OTROS
SERVICIOS  QUE LLEVAMOS  A  TODAS LAS
COMUNIDADES  QUE PROGRAMAMOS.

EL  JUEVES  18 EN LA  COLONIA  VALLE  SUR  SE
ATENDIERON A  190 PERSONAS  CON UN  TOTAL DE  470
SERVICIOS, TOCO  EL  TURNO  EL  25  DE  AGOSTO A LA
COLONIA  EL  CARMEN DONDE  ATENDIMOS A  MAS  DE
290  ATLIXQUENSES BRINDANDO  470 SERVICIOS,
POSTERIORMENTE  Y  HACIENDO UN  ESFUERZO  CON
LAS  DEPENDENCIAS  INSTAURAMOS LOS  DOMINGOS
DE  JORNADA, TOCANDO  HA  SAN  JUAN  PORTEZUELO
EL  28  DE  AGOSTO DONDE  103  PERSONAS
RECIBIERON MAS DE  320  SERVICIOS,  EL MARTES  30
DE  AGOSTO EN  SAN  NICOLÁS  DE LOS  RANCHOS 128

CIUDADANOS SE BENEFICIARON  CON  189   SERVICIOS,
CONTINUAMOS  EL 1  SE  SEPTIEMBRE EN LA  UNIDAD
HABITACIONAL   INFONAVIT DONDE  SE  ATENDIERON
176  PERSONAS  Y  SE BRINDARON  485  SERVICIOS.

 EL  DIA  2  SE  SEPTIEMBRE TOCO  EL  TURNO  AL
MUNICIPIO DE NEALTICAN DONDE  SE  ATENDIERON  A
340 PERSONAS Y  SE OFRECIERON 1078 SERVICIOS.

CONTINUANDO  CON LOS  DOMINGOS  DE   JORNADAS
EL  4  SE  SEPTIEMBRE SE  REALIZO  EN  SAN  ISIDRO
HUILOTEPEC 82 PERSONAS SE ATENDIERON Y  SE
BRINDARON 132  SERVICIOS, EL  6  DE  SEPTIEMBRE
TOCO  EL  TURNO  AL  MUNICIPIO  DE  SANTA  CLARA
OCOYUCAN DONDE 179  CIUDADANOS ASISTIERON Y  SE
BRINDARON 820  SERVICIOS.



EL  JUEVES  8 EN METEPEC SE ORGANIZO LA  JORNADA
QUE  CONVOCO  A  328  CIUDADANOS Y  SE  BRINDARON
984  SERVICIOS.

EL 11 DE  SEPTIEMBRE  ESTUVIMOS  EN  SAN FELIX
HIDALGO  DONDE  SE  ATENDIERON  A  132  PERSONAS
Y  SE BRINDARON  320 SERVICIOS.

EL  DIA  13 DE SEPTIEMBRE  TOCO  EL  TURNO  A
TONANTZINTLA JUNTA  AUXILIAR  DE  SAN  ANDRÉS
CHOLULA, DONDE  SE  ATENDIÓ  A 142 PERSONAS  Y  SE
BRINDARON 345 SERVICIOS .

 EL  DÍA  20  CONTINUAMOS  CON  NUESTRA  AGENDA
ORGANIZADA  FUIMOS  A  SAN  ESTEBAN  ZOAPILTEPEC
DONDE  HUBO  134  PERSONAS  Y  SE  BRINDARON  590
SERVICIOS, EN LA  COLONIA  REVOLUCIÓN  EL  22  DE
SEPTIEMBRE SE  ATENDIERON  A  124  PERSONAS
BRINDANDO  490  SERVICIOS, POSTERIORMENTE Y  A

PUNTO DE TERMINAR  CON  NUESTRA  AGENDA,  EL
DOMINGO  25  NOS  TRASLADAMOS  A  TOCHIMILCO,
DONDE  SE  ATENDIERON  A  131  PERSONAS Y  SE
BRINDARON 659  SERVICIOS  Y PARA  CONCLUIR,  EL  27
DE  SEPTIEMBRE   ASISTIMOS  A  SAN  BALTASAR
ATLIMEYAYA  DONDE 231 PERSONAS SE  ATENDIERON Y
SE BRINDARON  731  SERVICIOS.

DURANTE  TODO  EL DESARROLLO  DE  ESTAS
JORNADAS  CONTAMOS  CON  EL  APOYO  SOLIDARIO
DE LA  SECRETARIA  DE  DESARROLLO  SOCIAL  Y LA
DIRECCIÓN DE UNIDADES  MÓVILES  DE  DESARROLLO,
LA  PROCURADURÍA  DEL  CIUDADANO,  EL  INSTITUTO
POBLANO DE LA  JUVENTUD, LOS  SERVICIOS DE
SALUD   DE LA  JURISDICCIÓN  5  DE  HUEJOTZINGO,  ASÍ
COMO  AMIGOS  ABOGADOS,  DOCTORES,
ENTUSIASTAS  ESTILISTAS  Y PELUQUEROS, NOS
AYUDARON PARA QUE  EL  RESULTADO  FINAL DE
ESTOS  DOS MESES  DE JORNADA SE  ATENDIERAN  A



MAS  DE 3075  CIUDADANOS Y  SE BRINDARAN 8,501
SERVICIOS  BENEFICIANDO  A MILES  DE  CIUDADANOS
QUE  ACUDIERON  AL  LLAMADO DE UNIDAD AL  QUE
CONVOQUE  CON  EL ÚNICO  FIN DE  ELEVAR LA
CALIDAD  DE  VIDA  DE  TODOS,  CON PROGRAMAS
SOCIALES  EFECTIVOS  Y  BIEN  COORDINADOS .

AL  CONCLUIR  EL PERIODO DE  RECESO,  EL 15  DE
OCTUBRE EMPEZAMOS  A PREPARAR UN  PUNTO DE
ACUERDO QUE  PRESENTE PARA  APOYAR EL  BINOMIO
MADRE  E   HIJO: LA  CREACIÓN DE  GUARDERÍAS,  Y
COMO  SABEMOS  QUE  EL  MUNICIPIO ES LA  CÉLULA
ORGANIZADA DE  GOBIERNO  BÁSICA QUISIMOS  HACER
EXTENSIVO  ESTE  PROYECTO A  TODOS  LOS
AYUNTAMIENTOS DEL  ESTADO DE PUEBLA  Y LA
CONCLUSIÓN  FUE  SATISFACTORIA; ACORDAMOS  DE
MANERA  UNÁNIME  QUE  TODOS LOS  217  MUNICIPIOS
DEL  ESTADO INCLUYAN  EN  SU PRESUPUESTO DE
EGRESOS  UNA PARTIDA  ESPECIAL  ECONÓMICA

DESTINADA  AL  ACONDICIONAMIENTO  DE  CENTROS
DE  ATENCIÓN  Y  CUIDADOS  INFANTILES  QUE  SERÁ
DE PROPIA  INICIATIVA  DE  ELLOS  MISMOS Y
CONTARAN  CON  EL APOYO  Y  EL  RESPALDO  DEL
GOBIERNO  DEL  ESTADO A TRAVÉS  DE LAS
DEPENDENCIAS  CORRESPONDIENTES COMO  EN  ESTE
CASO  EL  SISTEMA  DIF  ESTATAL.

¿ PORQUE LO   HICIMOS ? PORQUE  EL PRIMER  AÑO DE
NUESTRA LABOR,  QUISIMOS  CONCRETAR EN  GRAN
PARTE LOS  COMPROMISOS  QUE  HICIMOS  EN CAMPAÑ
A  DEL 2004 CON  LOS  TRES  EJES  PRINCIPALES  DEL
PROYECTO MADRES  SOLTERAS, NIÑOS  Y  JÓVENES,  ¿
PARA  QUE  LO  HICIMOS ? PARA  QUE LAS MADRES
QUE  TIENE  HIJOS  PEQUEÑOS  QUE  SEAN   O NO
SOLTERAS PUEDAN  SALIR  A  BUSCAR  EL  SUSTENTO
DIARIO O  SU DESARROLLO  INDIVIDUAL Y  TENGAN LA
TRANQUILIDAD  DE  QUE  SUS  HIJOS  MENORES



ESTARÁN  EN  BUENAS  MANOS,  BAJO LA PROTECCIÓN
DE LAS  GUARDERÍAS  MUNICIPALES QUE  SERÁN
VIGILADAS  Y ALENTADAS  POR  EL  GOBIERNO
ESTATAL. QUIERO  INFORMARLE  A LA  CIUDADANÍA
QUE  EN LOS PRÓXIMOS  DÍAS  ME  PONDRÉ  EN
CONTACTO  CON  TODOS  LOS  PRESIDENTES
MUNICIPALES  DE MI  DISTRITO PARA  QUE  HAGAN
SUYO  ESTE  PUNTO DE  ACUERDO Y ME  OFREZCO
ANTE  ELLOS  COMO   GESTOR ANTE  EL  GOBIERNO
DEL  ESTADO PARA  LOS  QUE  TENGAN A  BIEN
INCLUIRLO EN  SU  PRESUPUESTO  RECIBAN TODO  EL
APOYO DEL  DIF  ESTATAL TENIENDO  YA LA PROMESA
DE  ESTA  INSTITUCIÓN EN  QUE  ACONDICIONARAN
COMPLETAMENTE EL  INMUEBLE  QUE  TENGA  A  BIEN
DESIGNAR  EL  MUNICIPIO.

EL  TAMIZAJE  Y  LA PROPUESTA  DE LAS  GUARDERÍAS
SON  SIN  DUDA EL  INICIO  DE  CUMPLIMIENTO  FORMAL
DE LO PROMETIDO POSTERIORMENTE HICIMOS  EN  EL

CONGRESO  DEL  ESTADO UNA  INICIATIVA QUE  EN
DICIEMBRE  DEL  2005 PRESENTE  PARA  REFORMAR
DIVERSOS  ARTÍCULOS  DEL  CÓDIGO  DE  DEFENSA
SOCIAL PARA  EL  ESTADO  LIBRE  Y  SOBERANO DE
PUEBLA  PARA  SANCIONAR MAS  SEVERAMENTE A
QUIENES  BAJO  LA  MENTIRA, O LA  SEDUCCIÓN
TENGAN  RELACIONES  INTIMAS  CON  ADOLESCENTES
MENORES  DE  17  AÑOS ,  DE  ESTA  MANERA
ALCANZARAN  HASTA  8  AÑOS  DE PRISIÓN Y  UNA
MULTA  HASTA  DE  HASTA  350  SALARIOS  MÍNIMOS   A
QUIENES  ATENTEN CONTRA  EN  BUEN  DESARROLLO,
LOS  VALOR4ES  Y  LA MORAL INCULCADA  POR  LAS
FAMILIAS;  CASTIGAMOS MAS  SEVERAMENTE  A LOS
ESTUPRADORES.

PARA  LA  REALIZACIÓN  DE  TODO  ESTE  TRABAJO
PARLAMENTARIO  REALIZAMOS LA  OPORTUNAS
INVESTIGACIONES Y  CONTAMOS  CON  EL  EFICIENTE



EQUIPO   JURÍDICO DEL  CONGRESO  DEL  ESTADO A
LOS  CUALES VAYA  DESDE  AQUÍ  MI MAS  PROFUNDO
AGRADECIMIENTO.

ES  VISTO QUE PRETENDEMOS  ENCONTRAR EL
EQUILIBRIO PERFECTO  ENTRE LA LABOR  CIUDADANA
DE   GESTORIA  COMO  SERVIDOR  PUBLICO Y  EN EL
ACTUAR COMO LEGISLADOR, Y  ES PALPABLE  QUE  EN
ESTE PRIMER  AÑO LO  HEMOS LOGRADO.

SON  TIEMPOS  DE PROFUNDOS  MOVIMIENTOS
SOCIALES Y DE  DECISIONES TRASCENDENTALES PARA
EL  FUTURO DEL PAÍS, COMO  DIPUTADO A LO LARGO
DE  ESTE PERIODO PROMOVERÉ SEMANALMENTE  MI
COLUMNA  EDITORIAL  QUE  ESTARÁ  TAMBIÉN  EN LA
PAGINA  DE INTERNET  DEL  CONGRESO  DONDE
CONSTANTEMENTE  HARÉ  UN LLAMADO  A LA PAZ Y  A
L A  TRANQUILIDAD  DE NUESTRO  ESTADO.

NINGÚN PROCESO  ELECTORAL  ES PRETEXTO PARA
DESPRESTIGIAR  NUESTRAS  INSTITUCIONES  NI  A LAS
AUTORIDADES LA  JUSTICIA  EN NUESTRO  ESTADO  NO
DEBE POLITIZARSE NOSOTROS  HACEMOS LEYES
ACTUALES, MODERNAS Y  FUNCIONALES QUE  DEBEN
SER APLICADAS  CON  ESTRICTO  APEGO AL  ESTADO
DE  DERECHO, NO SE  TRATA  DE  EXONERAR   NI DE
SENTENCIAR  A  NADIE TENEMOS  EL  DEBER DE  SER
GARANTES  DEL  RESPETO A LOS  DERECHOS
INDIVIDUALES  DE LAS  PERSONAS  Y  CON MAYOR
CUIDADO CUANDO  SE  TRATA  DE  AUTORIDADES,
SEGUIRÉ PUGNANDO PORQUE  ANTES  DE SOMETER  EL
CRITERIO  MAL  SANO  SE  OFREZCAN PRUEBAS Y  SE
ACATE  LA  RESOLUCIÓN DE LA  JUSTICIA.

QUE  ESTE PROCESO  ELECTORAL QUE  SE  AVECINA
SEA  UNA  FIESTA  CÍVICA DONDE  SE PRIVILEGIE  LA



PROPUESTA Y  EL  VENCEDOR  SEA MÉXICO  Y  EN
ESTE  CASO,  PUEBLA.

PARA  EL  SIGUIENTE PERIODO  ORDINARIO,
PRESENTARE MAS PROPUESTAS LEGISLATIVAS DE
REFORMAS  A NUESTRO MARCO  JURÍDICO, MAS
PUNTOS DE  ACUERDO  EN  BENEFICIO DE LA
CIUDADANÍA, PARA  ESTE  AÑO EN EL MES DE MAYO
INICIAREMOS CON LAS  JORNADAS  DE  SALUD  Y
ASISTENCIA LEGAL 2006 CON LO QUE  ESPERAMOS
BRINDAR  A  UN MAS  DE LOS  8000 SERVICIOS  HASTA
AHORA  DADOS,  MAS  GESTIONES, MAS TRAMITES, MAS
ESFUERZOS PARA  QUE LOS  ATLIXQUENSES  Y  EN
GENERAL, LOS POBLANOS  PUEDAN  VIVIR MEJOR.

ESTE DÍA Y  ANTE LA PRESENCIA DE MIS  AMIGOS  Y
AMIGAS  DIPUTADAS  AQUÍ PRESENTES REFRENDO MI
COMPROMISO DE  SEGUIR  TRABAJANDO  CON MUCHAS
MAS  FUERZAS  PARA  BENEFICIAR  A  ESA  GENTE POR

LA  QUE  DECIDÍ  PARTICIPAR  EN LA POLÍTICA LOS NIÑ
OS, LAS MUJERES, LOS  JÓVENES  Y LAS PERSONAS  DE
LA  TERCERA  EDAD A  TODOS  ELLOS LES  DIGO QUE
TIENEN  EN  ÁLVARO MORALES NO  SOLO A  SU
DIPUTADO TIENEN  SOBRE TODO A  SU  AMIGO, POR
ESO  ES  QUE  LOS  INVITO A QUE  TRABAJEMOS
JUNTOS  SOCIEDAD  CIVIL  Y  AUTORIDADES.

QUIERO  TAMBIÉN  AGRADECER  A LA  SRA. MARGARITA
GARCÍA  DE MARÍN  Y  EN ESPECIAL AL  LIC.
ALEJANDRO  ARMENTA  MIER DIRECTOR  GENERAL DEL
DIF  ESTATAL TODO EL APOYO QUE  RECIBIMOS  DE
ELLOS,  AGRADEZCO  TAMBIÉN Y  QUIERO  HACER
PUBLICO MI  RESPETO Y  ADMIRACIÓN  POR  TODO EL
APOYO QUE ME  BRINDO  EN ESTE  AÑO DE GESTIÓN
HACIA MI  DISTRITO A  UN HOMBRE  QUE HA  SABIDO
CONDUCIR  EL DESTINO DE PUEBLA Y  QUE HA  TENIDO
ESA  GRAN SENSIBILIDAD  SOCIAL  HACIA LAS



PERSONAS  QUE MENOS  TIENEN, ME  REFIERO  AL  LIC.
MARIO MARÍN  TORRES  GOBERNADOR
CONSTITUCIONAL  DEL  ESTADO LIBRE  Y  SOBERANO
DE PUEBLA.

POR  ULTIMO  TERMINO  MI INTERVENCIÓN
COMPARTIENDO  CON USTEDES  MI MAS  GRANDE
EMPEÑO  COMO LO  DIJE  ANTES  POR  LOS  QUE
MENOS  TIENEN, Y  COMO LO  SIGO  AFIRMANDO  HOY
EN  DÍA PORQUE  ATLIXCO,  MERECES MAS,  MUCHAS
GRACIAS.


